

Se rehúsan 7 alcaldías a retirar publicidad

IVÁN SOSA

La petición de retirar anuncios publicitarios de la infraestructura urbana, arbolado y patrimonio urbanístico fue ignorada por siete alcaldías, reportó la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT).

“Benito Juárez, Coyoacán, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras y Venustiano Carranza se han abstenido de pronunciarse respecto de la recomendación”, indicó la PAOT.

En agosto de 2021, emitió la recomendación a las 16 alcaldías, en la que les pedía retirar gallardetes y pendoras con propaganda comercial de venta de inmuebles.

“Sólo nueve han contestado por escrito aceptando la recomendación y señalando algunas acciones que han llevado a cabo, aunque sin acreditar su retiro total”, precisó.

Las demarcaciones que atendieron la recomendación en forma incompleta fueron Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco.

“Exhorto a las alcaldías a cumplir, nuestra recomendación tiene el propósito de que ellas, como autoridades directamente vinculadas con la aplicación y cumplimiento de la normatividad en materia de publicidad exterior, sancionen a los responsables”, pidió la titular de la PAOT, Mariana Boy.

Además de colocar los anuncios en lugares restringidos, carecen de los permisos requeridos, explicó.

“Estos materiales no solo contaminan visualmente, también dañan al arbolado, interfieren con el cableado eléctrico, obstruyen la señalización vial”, subrayó.

